

Boletín informativo No. 005

INVERSIONES EN AGUA Y SANEAMIENTO EN MAGDALENA SUPERAN AFECTACIÓN POR FENÓMENO DE EL NIÑO

- . *Este año los recursos asignados ascienden a \$1.104 millones*
- . *Banco de maquinaria, carros-tanques, plantas potabilizadoras, tanques para almacenamiento de agua son algunas de las ayudas que se mantienen en 10 municipios de esta zona del país.*
- . *El aporte realizado entre los años 2014-2015 por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- a esta región es de \$ 15.783.122.362*



Comunidades de Magdalena están siendo asistidas con agua y saneamiento

Bogotá, 7 de marzo de 2016. Desde el año 2014 el departamento de Magdalena en especial, su capital Santa Marta, se ha visto muy afectado por el desabastecimiento de agua, razón que llevó a que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD-, desplegara una estrategia para que la población rural y urbana mantuvieran el suministro del líquido. Es así como en estos años se han construido y se encuentran en operación 13 pozos que diariamente entregan 20.908.800 litros de agua y se han movilizadado 69 carros-tanques para la distribución de agua en la zona, de los cuales se encuentran en operación 15 en la capital.

El Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, Carlos Iván Márquez Pérez, señaló que *"Santa Marta es una ciudad que ha tenido problemas de abastecimiento de agua, se han juntado dos factores, uno estructural, que es el de no contar con acueducto con la capacidad de suministrar agua a la población que se tiene en el momento y por otro lado la escases de lluvias por efecto de la Temporada Seca y Fenómeno de El Niño"*.

Dentro de los municipios beneficiados con estas ayudas en agua y saneamiento por la UNGRD está la Concordia, Tibijá, Nueva Granada, Plato, Remolino, Sabanas de San Ángel, San Sebastián, Tenerife, Zapayán y el Distrito Capital.

De igual manera, para contribuir a las acciones que ayuden a reparar los efectos del Fenómeno de El Niño, se movilizaron 12 plantas potabilizadoras que permitieron la distribución y tratamiento de agua, para ser llevadas a las diferentes comunidades, actualmente se mantiene en operación una planta en el municipio de Zapayán en convenio con la Cruz Roja Colombiana.

Para permitir el almacenamiento de agua fueron entregados en el departamento 40 tanques con capacidad de 5.000 y 10.000 litros y 21 equipos de banco de maquinaria que ayudan a la realización de acciones de preparación, respuesta y recuperación, también se rehabilitaron 12 jagüeyes para depósitos superficiales de agua.

En total de aportes para el banco de maquinaria la UNGRD invirtió entre el 2014-2015 \$ 5.523.218.106

Este año la operación logística en el departamento continúa por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- frente al Fenómeno de El Niño, por lo cual durante el primer trimestre ya se ha autorizado el alquiler de 21 carros-tanques por 30 días y han sido entregados 32 tanques de almacenamiento de agua de 5.000 litros y 10 tanques más de 10.000 litros de agua, todo por un valor superior a los \$1.104 millones.

“La inversión que se ha desarrollado en este plan de contingencia hace que Santa Marta haya dejado de ser una ciudad con problemas de abastecimiento, a tener una situación con abastecimiento de agua”, puntualizó Carlos Iván Márquez Pérez.

Oficina Asesora de Comunicaciones
www.gestiondelriesgo.gov.co
PBX.: +57 (1) 5529696 Ext.: 500
PBX.: +57 (320)2407014

 PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

